

3. Avis et protêt de M. William E. Phillips à et contre la Ville *re* loyer d'une certain propriété à l'angle des rues Saint-Laurent et Marie-Anne.

Référée à la Commission de Police.

4. Du contrôleur de la Ville certifiant l'exactitude de certains états de comptes préparés par le surintendant de l'aqueduc.

5. Du Conseil Central des Métiers et du Travail au sujet de l'extension du contrat de la Compagnie du Gaz de Montréal.

6. De la Ligue des Municipalités Américaines au sujet de la 6ème convention annuelle qui doit être tenue à Toledo, le 23 août.

7. Du Club Ouvrier Indépendant au sujet de l'extension du contrat de la Compagnie du Gaz de Montréal.

8. De la Montreal Light, Heat & Power Co., substituant une autre offre à la première *re* station de pompes du bas niveau.

Déposée sur le bureau.

9. Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin AMES, il est

Résolu: Que le rapport de la Commission de la Voirie, du 13 octobre 1904, *re* pavage de la rue Peel soit référé à la Commission de la Voirie.

MOTION

10. Par M. l'échevin LEVY pour un règlement pour faire fermer certaines rues dans les quartiers Saint-Jacques et Papineau.

RAPPORTS

11. De la Commission des Finances concourant dans le rapport de la Commission de Police, mais, jusqu'à concurrence de \$2,930 seulement, pour un crédit de \$11,450 pour payer le salaire de constables additionnels.

12. De la Commission des Finances, concourant dans le rapport de la Commission de Police pour un crédit de \$1,125 pour donner à quelques détectives de seconde classe le salaire de leur rang.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SAINT-DENIS, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

13. De la Commission des Finances, concourant dans le rapport de la Commission de la Voirie pour un crédit de \$40,000 pour l'achat du charbon.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin CLEARHUE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

14. De la Commission des Finances, concourant, mais jusqu'à concurrence de \$450, seulement dans le rapport de la Commission des Parcs et Traverses pour un crédit de \$1,000 en rapport avec la construction d'une passerelle de la rue des Commissaires jusqu'au quai Victoria.

15. De la Commission des Finances concourant dans le rapport de la Commission des Parcs et Traverses pour payer l'intérêt sur le coût de la construction d'une passerelle de la rue des Commissaires jusqu'au quai Victoria.

16. De la Commission des Finances concourant dans le rapport des Parcs et Traverses pour un crédit de \$100 pour détruire les chenilles.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD, il est

Résolu: Que lesdits rapports de la Commission des Finances soient reçus et adoptés.

17. De la Commission des Finances concourant dans le rapport de la Commission d'Hygiène et des Statistiques recommandant qu'une somme de \$1,000 soit votée pour déléguer le président de la Commission d'Hygiène et des Statistiques au Congrès de la Tuberculose qui doit se tenir à Paris, en octobre prochain.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin MARCHAND, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

18. De la Commission de la Voirie pour accorder le contrat à MM. Bray & Co., pour la construction des égouts dans les rues Dufferin et Saint-Zotique.

19. De la Commission de la Voirie pour accorder le contrat à M. T. Charpentier, fils, pour la construction d'un égout sur la rue Saint-Germain.

3. Notification and protest by William E. Phillips, to and versus the City, *re* lease of a certain property corner of St. Lawrence and Mary Ann streets.

Referred to the Police Committee.

4. From City Comptroller certifying the correctness of certain statements prepared by the superintendent of Montreal Water Works.

5. From Central Trades and Labor Council anent the extension of the contract with the Montreal Gas Co.

6. From League of American Municipalities, anent the 9th annual convention in Toledo, August the 23rd.

7. From "Club Indépendant Ouvrier," anent the extension of the contract with the Montreal Gas Co.

8. From Montreal Light, Heat & Power Co. substituting another offer *re* low level pumping station.

Laid on the table.

9. On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. AMES, it was

Resolved: That the report of the Road Committee, dated 13th October, 1904 *re* paving of Peel street, be referred to the Road Committee.

MOTION.

10. By Ald. Lévy, for a by-law to close certain streets in St. James and Papineau wards.

REPORTS.

11. From Finance Committee, concurring in a report of the Police Committee; but to the amount of \$2,930, only, for an appropriation of \$11,450 to pay salaries of additional constables.

12. From Finance Committee, concurring in a report of the Police Committee for an appropriation of \$1,125 to give certain second class detectives, the salary of their rank.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. ST. DENIS, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

13. From Finance Committee, concurring in a report of the Water Committee, for an appropriation of \$40,000 to purchase coal.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. CLEARHUE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

14. From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$450 only, in a report of the Parks and Ferries Committee, for an appropriation of \$1,000 in connection with the construction of an overhead passage from Commissioner street to Victoria pier.

15. From Finance Committee, concurring in a report from the Parks and Ferries Committee to pay interest on cost of construction of an overhead passage from Commissioners street to Victoria pier.

16. From Finance Committee, concurring in a report from the Parks and Ferries Committee for an appropriation of \$100 to destroy the tussock moths.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. ROBILLARD, it was

Resolved: That said reports of the Finance Committee be received and adopted.

17. From Finance Committee, concurring in a report of the Hygiene and Statistics Committee, recommending that a sum of \$1,000 be voted to delegate the chairman of the Hygiene and Statistics Committee to Paris, to attend the Tuberculosis Congress in October.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. MARCHAND, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

18. From Road Committee to award contract to Bray & Co. for construction of sewers in Dufferin and St. Zotique streets.

19. From Road Committee to award contract to T. Charpentier jr. for construction of a sewer in St. Germain street.